
 
 

 
 

Incontro con Operatori La Baia e Assessore Giorgi 
 
 
 
5 marzo 2014: il Comitato Mare Libero, insieme al geologo Andrea Dignani, ha preso 
parte all’incontro degli Operatori della Baia di Portonovo con l’Assessore Giorgi in 
merito alla tutela delle spiagge di Portonovo. 
 
Il dibattito è stato molto interessante e proficuo ed è servito a colmare un apparente 
divario tra noi del comitato e gli operatori della baia. 
 
Ci siamo trovati tutti d’accordo sul preservare al massimo la naturalità delle spiagge di 
Portonovo, limitando al massimo l’utilizzo dei ripascimenti. 
 
Da parte della Regione ci è stato detto che per quest’anno, a fronte del gran 
quantitativo di ghiaia accumulata dalle recenti mareggiate, non verranno effettuati i 
ripascimenti.  
 
I soldi stanziati per il comune di Ancona dovrebbero essere utilizzati esclusivamente 
per opere di ridistribuzione del materiale, così da rendere le spiagge idonee all’attività 
ricettiva degli stabilimenti balneari. 
 
In conclusione siamo rimasti soddisfatti dall’esito dell’incontro e ci auguriamo che in 
futuro, come abbiamo ribadito più volte, verrà presa in considerazione l’opzione dei 
ripascimenti solo dopo un’effettiva dimostrazione della presunta erosione delle 
spiagge. 
 
Questo perché in passato abbiamo assistito ad opere di ripascimento non supportate 
dalla reale necessità, ma piuttosto da un’ingiustificata urgenza che ha generato, a 
nostro avviso e attualmente al vaglio della magistratura, un’enorme spreco di denaro 
pubblico ed un inutile contaminazione della naturalità delle spiagge di Portonovo. 
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